

YouTube

Quand la monarchie reçoit la république



Il y a peu de visites d'État entre les grands dirigeants, car les déplacements sont désormais fréquents (visites de travail, visites officielles). Ceux d'État constituent le niveau suprême des visites. Pour cette visite d'État d'Emmanuel Macron au royaume du Danemark, ce fut le grand tralala car première grande visite de Macron à la reine Margrethe. Le prince héritier Frederik (barbu) est excellent francophone , et a fait une partie de sa scolarité au Collège des Roches en Normandie, où notre prince Báo Long a également étudié au début des années 1950.

Pour ceux s'intéressant au protocole et pour l'occasion, selon les échanges traditionnels en visite d'État, E. Macron a reçu la grand-croix avec (cordon bleu sur la poitrine) de l'ordre du Dannebrog - plus haute décoration danoise créée au 17^e siècle - tandis que la reine Margrethe portait la grand-croix (cordon rouge) de la Légion d'Honneur qu'elle a reçue il y a longtemps. Brigitte Macron n'a pas été décorée, car la femme du président français n'a aucune place dans l'appareil d'État français, selon la constitution de la V^e République. Notez que Bruno Maire ministre des Finances qui accompagnait le chef d'État français et visible (cheveux blancs) dans la partie vidéo du dîner d'Etat a été nommé commandeur de l'ordre du même ordre (porté en sautoir au cou)

Pour ceux s'intéressant aux bâtiments classés/historiques , le dîner d'État s'est déroulé au palais royal d'Amalienborg, à Copenhague, où les souverains du Danemark passent l'hiver. La salle du dîner est la grande salle de réception du palais (capacité d'environ 250 places pour un dîner), où se déroulent toutes les grandes fêtes/réceptions. Les tapisseries couvrant ses murs ont été commandées il y a moins de 20 ans aux Tapisseries d'État des Gobelins à Paris, d'où les motifs modernes.

CLIQUER SUR LE LIEN CI-DESSOUS :

<https://www.youtube.com/watch?v=c6vSA43vxrl>